

-FECHA- 01. 02. 1995

La disputa Carmelo Lauría-Ixora Rojas Cogollo adeco discutió anoche sobre Presidencia de la Cámara de Diputados Carmelo Lauría ha movido todas las piezas necesarias para garantizar su permanencia al frente de la Cámara Baja, por un año más. En tanto que Ixora Rojas, hace lo propio para hacer cumplir la palabra empeñada del caudillo Alfaro Uceró. MILAGROS DURAN

A las cuatro de la tarde se inició el cogollo en la oficina del Secretario General de AD, Luis Alfaro Uceró, con la participación de Lewis Pérez, Henry Ramos Allup, Pedro París Montesinos, David Morales Bello, Carmelo Lauría e Ixora Rojas. El nerviosismo se ha apoderado de los parlamentarios acciondemocratistas desde hace varios días para acá, cuando se iniciaron las conversaciones con las demás fracciones parlamentarias sobre el cambio de la directiva de las Cámaras Legislativas. Desde el principio se dijo que el pacto entre las fracciones se movería este año. En AD, se comentó que según el acuerdo interno, Carmelo Lauría ejercería la presidencia de Diputados durante el primer año, y el segundo año le correspondería a la diputada Ixora Rojas, Secretaria Femenina Nacional. Sin embargo, Carmelo Lauría, expresó, desde principios de año, sus aspiraciones reeleccionistas, poniendo al cogollo adeco, en un serio aprieto. A favor de Carmelo Lauría se han estado moviendo como siempre con habilidad, Henry Ramos Allup, Pedro Tábata Guzmán y Luis Aquiles Moreno. Mientras que la diputada zuliana, no se ha dormido en los laureles y ha activado todos sus contactos tanto femeninos como masculinos para lograr la casi hazaña de llegar a la Presidencia de Diputados. El cargo es para el partido Al término de la reunión que concluyó cerca de las ocho de la noche, pudimos conocer, que Alfaro Uceró llamó a la conciliación a ambos aspirantes, quienes tienen posibilidades ciertas de llegar. Allí estuvieron cara a cara, Rojas y Lauría. Este último comentó en la reunión que Ixora ha estado manipulando a la prensa a su favor. En tanto que Ixora respondió que ha tenido que actuar ante el

desbordamiento de su "comando de campaña". Les recordó el caudillo que antes de enfrascarse en una pelea interna por un cargo, se debe actuar con prudencia y esperar que se termine la ronda de conversaciones con Copei y Convergencia. Alfaro, no quiso pronunciarse por ninguno de los dos aspirantes, y recalcó que si el pacto sigue igual, es decir, que le corresponda la presidencia de Diputados a AD, ambos deberán contarse en una reunión del equipo político del partido. El asunto sigue en suspenso...